
пятница

октября
2022

 7
  № 81 (10666)

Газета для тех, кто любит свой район

Как развивается 
СПК «Емуртлинский» - стр. 2

Как чтят память героев
наследники Победителей - стр. 3

Собрали урожай –
подведём итоги

СПК «Емуртлинский» продолжает динамично развиваться
Сегодня СПК «Емуртлинский»  

– один из самых надёжных и 
добросовестных поставщиков 
на рынке сельскохозяйственной  
продукции. Более двадцати лет 
предприятием руководит В. Е. 
Кумылин. Производственные и 
финансово-экономические за-
дачи он решает со знанием дела. 
Накануне профессионального 
праздника Владимир Егорович 
ответил на наши вопросы.

– Традиционно ваше предпри-
ятие производит большой объём 
качественного товарного зерна, 
и, пожалуй, этот год будет не ис-
ключением. Владимир Егорович, 

завершается полевой сезон. Как 
поработали, каковы предвари-
тельные результаты уборочной 
страды?

– Погода в этом году благопри-
ятствовала тому, чтобы темпы 
обмолота были высокими. Своев-
ременные осадки сделали своё 
дело – хлеба наросли хорошие. 
Конечно, этому предшествовала 
большая работа по сохранению 
объёмов минеральных удобре-
ний и средств защиты растений. 
Несмотря на значительный рост 
цен на материально-технические 
ресурсы, весь цикл полевых работ 
мы выполнили на 100 процентов. 

И как результат, по сравнению 
с прошлым годом получили зна-
чительный прирост урожайности 
зерновых культур – 35,7 центнера 
с гектара. Валовой сбор зерна со-
ставил более 30 тысяч тонн. Это 
наш плановый показатель. В этом 
году небольшая площадь была за-
нята льном. Эта культура для нас 
не новая. 

Завершаем уборочную кампанию 
обмолотом рапса, урожай которого 
тоже больше, чем в прошлом се-
зоне. Параллельно заготавливали 
силос. Радует высокая урожайность 
кукурузы – более 300 центнеров 
зелёной массы с гектара. 

Владимир Кумылин ценит в коллегах трудолюбие и ответственность.

Уважаемые работники и 
ветераны сельского хозяйства и 

перерабатывающей промышленности!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!
В Тюменской области более тысячи сельскохозяйствен-

ных и перерабатывающих предприятий. Специалисты 
отрасли надёжно обеспечивают продовольственную без-
опасность земляков и активно осваивают рынки сбыта за 
пределами региона.

В последние годы наш агропромышленный комплекс 
проходит интенсивный процесс преобразований, стано-
вясь инновационным и технологичным. В этой сфере 
реализуются масштабные инвестиционные проекты, при-
меняются передовые технологии. Всё это проходит вместе 
с позитивными изменениями в части благоустройства и 
обновления социальной и дорожной инфраструктуры в на-
ших муниципалитетах. Действующие программы развития 
сельских территорий работают на улучшение качества 
жизни на селе. Эта задача и поддержка сельского хозяй-
ства остаются приоритетными в работе регионального 
правительства и в дальнейшем.

Благодарю всех работников регионального АПК, пере-
рабатывающих предприятий, представителей личных и 
фермерских хозяйств за неустанный труд, любовь к родной 
земле, большой вклад в обеспечение продовольственной 
безопасности, укрепление и приумножение потенциала и 
возможностей нашего агропромышленного комплекса.

Желаю всем аграриям успешного завершения сельскохо-
зяйственного сезона и уверенных трудовых достижений в 
будущем. Здоровья, счастья, благополучия и всего самого 
доброго вам и вашим семьям!

Александр МООР, 
губернатор Тюменской области.                                         

***
Уважаемые труженики и ветераны 

агропромышленного комплекса 
Упоровского района!

Поздравляю вас с Днём работников сельского хозяйства и 
перерабатывающей промышленности!

Этот праздник объединяет всех, кто работает как в крупных 
сельскохозяйственных предприятиях и крестьянско-фер-
мерских хозяйствах, так и тружеников личных подсобных 
хозяйств. Всех вас всегда отличали природная мудрость, 
рачительное отношение к земле-кормилице, терпение, стой-
кость, высокая работоспособность. От результатов вашего 
труда в значительной степени зависит продовольственная 
безопасность нашего района, области и страны в целом.

В этом году вашими руками выращен хороший урожай 
зерновых и зернобобовых культур, картофеля и овощей, 
в полном объёме заготовлены корма для животных. 
Основой успехов, как всегда, стали ваши высокий про-
фессионализм, преданность избранному делу, верность 
лучшим земледельческим традициям. 

Благодарю всех работников сельского хозяйства и перера-
батывающей промышленности и особенно ветеранов отрасли 
за самоотверженный и добросовестный труд, за верность 
крестьянскому долгу! От всей души желаю вам здоровья, 
душевного тепла, благополучия, достатка, счастья, удачи во 
всех начинаниях, уверенности в завтрашнем дне и дальней-
ших успехов в вашем благородном труде!

Леонид САУКОВ, глава района.
***

Уважаемые труженики сельского 
хозяйства и перерабатывающей 

промышленности, ветераны отрасли!
Пoздpaвляю вac c пpoфeccиoнaльным пpaздникoм 

и хочу cкaзaть вaм oгpoмнoe cпacибo зa ваш нелёгкий, 
дoбpocoвecтный тpyд селянина! Пycть гpoмкo звyчaт эти 
cлoвa, нo oт вac вo мнoгoм зaвиcят здopoвьe и пpoцвeтaниe 
нaшeй cтpaны! Вaшa paбoтa - нeoбхoдимый мeхaнизм в 
пoлнoцeннoм фyнкциoниpoвaнии, жизни тюменского региона. 
C кaждым гoдoм вы нeизмeннo пoвышaeтe кaчecтвo пpoдyкции 
и yвeличивaeтe oбъёмы пpoизвoдcтвa. Этo cтaлo вoзмoжным 
блaгoдapя кpoпoтливoй paбoтe пo мoдepнизaции кoмплeкcoв, 
внeдpeнию нoвых тeхнoлoгий, гpaмoтнoмy pyкoвoдcтвy. 
A глaвнoe, блaгoдapя в выcшeй cтeпeни oтвeтcтвeннoмy 
oтнoшeнию к дeлy кaждoгo paбoтникa oтpacли.    

Жeлaю вaм пpeoдoлeвaть вce пpeгpaды нa вaшeм 
жизнeннoм пyти, чёткo идти к пocтaвлeнным цeлям! 
Пycть иcпoлняютcя зaвeтныe мeчты, a cyдьбa paдyeт 
нeoжидaнными пpиятными пoдapкaми! Ceмeйнoгo 
блaгoпoлyчия и финaнcoвoгo блaгococтoяния!

Владимир УЛЬЯНОВ, 
депутат Тюменской областной думы, 

член фракции партии «Единая Россия».                                                                                                                               
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– во время весенних полевых работ и уборочной страды. 
Так, в период посевной кампании этого года наилучших 
показателей достиг коллектив отделения № 2, руководит 
которым Анатолий Александрович Копнин. Агроном – 
Руслан Николаевич Сембаев, механик – Роман Влади-
мирович Сихворд.

По условиям трудового соперничества определяем 
лучших среди комбайнеров на уборке зерновых и зер-
нобобовых культур, среди механизаторов – на заготовке 
кормов, обработке пашни. На пятое октября в лидерах 
по намолоту хлебов на комбайне«CLAАS» Алексей Ва-
лентинович Гемранов, Владимир Геннадьевич Трусихин, 
Вячеслав Владимирович Швиндт, а также на «Акросе» 
Александр Владимирович Швецов, Алексей Викторович 
Берников, Евгений Сергеевич Новопашин.  Наивысший 
валовой сбор зелёной массы обеспечили Василий 
Анатольевич Андриянов, Иван Григорьевич Швецов. 
На вспашке отличились Геннадий Алексеевич Будыгин, 
Сергей Алексеевич Будыгин, Иван Геннадьевич Будыгин.

В животноводстве итоги подводим по результатам 
работы за 12 месяцев.

 В конце сельскохозяйственного года традиционно про-
водим большой праздник, где победители и призёры тру-
дового соперничества получают заслуженные награды.

- Владимир Егорович, назовите, пожалуйста, тех, 
кто рядом с вами много лет трудится в кооперативе, 
кто ваша опора. Что в целом можете сказать о кол-
лективе СПК «Емуртлинский»?

– В любом серьёзном деле нужна сильная команда 
единомышленников. Производственные задачи решае-
мы только профессионалами. К таким я отношу своего 
заместителя Юрия Николаевича Лузина, главного эко-
номиста Татьяну Владимировну Сундареву, главного 
бухгалтера Светлану Александровну Лауферт и главного 
инженера Николая Александровича Достовалова.

Специалисты среднего звена тоже добросовестно 
выполняют свой функционал. Среди них особо отмечу-
руководителей отделений. Это Анатолий Александрович 
Копнин (п. Емуртлинский), имеющий большой опыт, а 
также Алексей Александрович Шрайнер (п. Октябрьский) 
и Алексей Александрович Швецов (с. Слободчики).Как 
управленцы на местах они достаточно грамотно решают 
свои задачи. Безусловно, квалификацию специалистам 
надо повышать постоянно. Но на сегодня я доволен их 
работой.

В целом на производстве у нас трудятся люди, пре-
данные сельскому хозяйству. Костяк коллектива – это 
работники с большим опытом, на которых можно по-
ложиться, они стойко выдерживают производственные 
сложности и в животноводстве, и растениеводстве. Всех 
достойных тружеников не перечислишь. Но отмечу, что 
они понимают, что только общими усилиями можно до-
биваться результата. Уверен, что только слаженная и 
плодотворная работа коллектива будет вести к дальней-
шему развитию предприятия. Накануне нашего профес-
сионального праздника пользуясь случаем, хочу всему 
коллективу сказать большое спасибо за труд и пожелать 
крепкого здоровья, семейного счастья, благополучия и 
мирного неба над головой.

Светлана АЛЕКСАНДРОВА.
Фото Сергея НОВИКОВА.

АПК: руководство хозяйством



Початок имеет высокую вос-
ковую спелость, поэтому по-
лучаем очень качественный 
кукурузный корм, что должно 
повлиять на повышение на-
доев молока. На двух произ-
водственных подразделениях 
план уборки этой культуры уже 
выполнен на 150 процентов. 
Сейчас работаем на животно-
водческом комплексе. Кроме 
того, заготовили 27 тысяч цент-
неров сена и сенажа 205 тысяч 
центнеров. Также в этом году не 
будет проблем и с фуражом. Так 
что поголовье крупного рогатого 
скота полностью обеспечено 
кормовыми единицами на пред-
стоящий зимне-стойловый пе-
риод. К сожалению, в этом году 
произошло значительное сни-
жение цены на зерно, поэтому 
его реализацией в настоящее 
время не занимаемся. Сырьё 
закладываем на хранение. Вме-
стимость складских помещений 
позволяет сегодня размещать 
весь объём нового урожая. 
Формируем партии зерна для 
продажи в будущем. Ведём от-
бор семенного материала для 
собственных нужд.

Прессуем солому для исполь-
зования её в качестве подстилоч-
ного материала для животных. 
После уборки урожая комбайне-
ры будут заняты на подготовке 
почвы для посевной следующего 
года. В целом работой коллек-
тива удовлетворён. Но забот 
в растениеводческой отрасли 
ещё много. Их хватит точно до 
середины октября.

-  На протяжении многих 
лет, несмотря на все труд-
ности работы в животно-
водческой отрасли,  СПК 
«Емуртлинский» сохраняет 
свои лидирующие позиции 
по производству молока и 
мяса не только в Упоровском 
районе, но и в Тюменской 
области. Кто обеспечивает 
высокие результаты в этом 
направлении? И как идёт 
подготовка к зимне-стойло-
вому содержанию скота?

– Что касается животновод-
ческой отрасли, то здесь по 
сравнению с уровнем прошлого 
года все производственные 
показатели плюсовые. За де-
вять месяцев надоили 91 700 
центнеров молока, что на 4 
530 центнеров больше уров-
ня 2021 года. По итогам 10 
месяцев объём произведён-
ного молока на предприятии 
будет значительно больше. 
Также увеличился средне -
суточный привес молодняка 
– с 753 до 807 граммов. За 
этими показателями стоят 
трудолюбивые добросовест-
ные люди. Назову лидеров 
отрасли. Это Гаухар Мара-
товна Байгужинова, Виктория 
Викторовна Егорова, Асель 
Владимировна Волосникова, 
которые обеспечили наивыс-
ший удой молока на фуражную 
корову. Лучшие операторы по 

уходу за молочным стадом 
– Григорий Владимирович 
Малышев, Жаслан и Нурлан 
Сатавалдыновичи Байгужи-
новы. Наибольшего суточного 
привеса достигли операторы 
по выращиванию молодняка 
КРС Кристина Юрьевна Су-
ворова, Олег Александрович 
Рогов, Аманжол Эсемкалиевич 
Саренов. 

В настоящее время про -
должаем текущую подготовку 
животноводческих помеще-
ний к зимне-стойловому со-
держанию скота. Завершаем 
реконструкцию и ремонт на 
комплексе (мегаферма), где 
первый коровник был запущен 
в эксплуатацию ещё 14 лет 
назад. Провели там полную 
замену лежанок для отдыха ко-
ров – забетонировали площад-
ку и застелили её резиновыми 
коврами.  Ещё необходимо 
почистить открытые площадки. 

Если в целом говорить о 
животноводческой отрасли, 
то у нас все объекты новые. 
С 2017 года вели активное ка-
питальное строительство по-
мещений на всех отделениях 
кооператива, где содержится 
скот. Ежегодно возводим си-
лосно-сенажные ямы. Так, 
нынче две – в с. Бердюгино. И 
это притом, что сейчас очень 
сложно найти добросовестного 
подрядчика.

Что касается движения по-
головья крупного рогатого 
скота, то сохраняем его на 
уровне 4 700. Из них 1 650 
– коровы. Этого количества 
для предприятия достаточно, 
увеличение не планируем. Мы 
просматриваем перспективу 
расширения производства в 
растениеводстве.

У нас работает цех по пере-
работке мяса. Полуфабриката-
ми из говядины обеспечиваем 
большинство школ и детских 
садов Упоровского района. 
Прибыли это не приносит, но 
это социально значимое на-
правление и оно важно.

-  За последние 20 лет в 
агропромышленном ком -
плексе сохранились самые 
сильнейшие товаропроизво-
дители. В их числе «Емурт-
линский». Как говорится, по 
долгу службы вам прихо-
дится принимать решения, 
которые в первую очередь 
касаются экономики произ-
водства. Что в приоритете 
для вас, когда речь идёт о 
бюджете предприятия?

– Сегодня говорить об эко-
номическом развитии нашего 
предприятия сложно. Нараста-
ющий диспаритет цен на сель-
скохозяйственную продукцию 
и материально-технические 
ресурсы серьёзно влияет на 
бюджет предприятия. При-
чём угрожающе,  не  побо -
юсь так говорить. Конечно, 
экономим. Оптимизировали 
производственный процесс 
настолько, насколько это воз-

можно, чтобы не усугубить его 
отрицательные последствия 
для предприятия. Отмечу, ла-
зеек становится всё меньше. 
Принимаем решения таким 
образом, чтобы это не сказа-
лось ещё и на коллективе. В 
любой сложной ситуации мы в 
первую очередь обеспечиваем 
выплату заработной платы 
работникам. Иначе сложно 
удерживать людей на произ-
водстве. У нас разработана 
система их поощрения. Так, в 
животноводстве есть нормати-
вы, которые ежегодно коррек-
тируются. За их выполнение 
оплата труда увеличивается 
на 20 процентов. Кроме того, 
предусмотрено поощрение за 
качество молока. Например, 
за прошлый месяц работники 
всех подразделений получили 
доплаты за то, что сырьё было 
сдано высшим сортом. 

В растениеводческой отрас-
ли оплата труда сдельно-пре-
миальная. Также увеличиваем 
зарплату за труд сверх нормы. 
Таким способом мы мотиви-
руем людей сделать больший 
объём работы, что ведёт к по-
вышению производительности 
труда. Соответственно общая 
задача выполняется гораздо 
быстрее.

Понимаете, конечный ре-
зультат нашей работы – это 
получение прибыли. Она да-
ёт нам возможность вести 
расширенное производство, 
приобретать основные сред-
ства, материально поощрять 
коллектив. Замечу, что в те-
чение восьми последних лет 
мы выплачиваем тринадцатую 
зарплату.

С одной стороны, в этом году 
получили высокую урожай-
ность сельскохозяйственных 
культур, но с другой – понесли 
огромные затраты на приоб-
ретение и обновление матери-
ально-технических ресурсов. 
Так, минеральные удобрения 
мы приобрели дороже на 42 
процента, а средства защиты 
растений – на 40%. Техника и 
оборудование подорожали на 
50 процентов. И в то же время, 
как я уже сказал, стоимость 
зерна на рынке в этом году 
намного уменьшилась по срав-
нению с прошлым. Поэтому, 
несмотря на высокую урожай-
ность сельскохозяйственных 
культур, сейчас говорить о 
снижении себестоимости на-
шей продукции сложно. 

Традиционно в конце года 
ведём расчёты по каждой 
позиции доходов и расходов, 
анализируем конъюнктуру 
рынка. 

Сегодня стабильно функци-
онируют те сельхозтоваропро-
изводители, которые думают 
нестандартно, готовы пере-
строиться в зависимости от 
спроса на продукцию. Поэтому 
выращиваем наиболее востре-
бованные на рынке зерновые 
и технические культуры.

- В наше время популяр-
ный некогда лозунг «Кадры 
решают всё» как никогда ак-
туален во всех сферах, в том 
числе в сельском хозяйстве. 
У вас есть свободные вакан-
сии, и как вы ведёте подбор 
работников?

– Сейчас на предприятии 
трудоустроено около 350 чело-
век. Механизаторами, живот-

новодами работают местные 
жители, пока с других терри-
торий не привлекаем. На ав-
тобусе подвозим с населённых 
пунктов поселения. 

Проблема нехватки кадров 
касается специалистов. Нам 
нужны ветеринарные врачи, 
механики, агроном. Объяв-
ления размещаем на разных 
площадках, но, к сожалению, 
обратной связи почти нет. 

Опыт работы по привлече-
нию специалистов в хозяй-
ство показывает, что лучше 
доморощенных профессио-
налов иметь. Есть смысл в 
стимулировании к получению 
образования представителя-
ми местной молодёжи, кото-
рая корнями проросла здесь, 
желает жить и работать на 
селе. Так, в этом году у нас 
два механика получили выс-
шее образование. Ещё двое 
специалистов повышают ква-
лификацию. Это,  конечно, 
небольшое количество для 
нашего предприятия. Хочу за-
метить, что сегодня очень на-
зрела необходимость, когда на 
государственном уровне надо 
закреплять на производстве 
специалистов, окончивших ву-
зы за счёт бюджетных средств.

- У вас сохранилась систе-
ма поощрения тружеников 
полей и ферм по итогам 
трудового соперничества?

– Конечно,  сохранилась. 
Мотивация работников, на-
целенная на повышение про-
изводительности их труда, 
необходима при любой форме 
организации производства. 
По крайне мере, я так считаю. 
Соревнования в коллективе 
проводим по  отраслям.  В 
растениеводстве – во время 
весенних полевых работ и 
уборочной страды. Так, в пе-
риод посевной кампании этого 
года наилучших показателей 
достиг коллектив отделения 
№ 2, руководит которым Ана-
толий Александрович Копнин. 
Агроном – Руслан Николаевич 
Сембаев, механик – Роман 
Владимирович Сихворд.

По условиям трудового со-
перничества определяем луч-
ших среди комбайнеров на 
уборке зерновых и зерно -
бобовых культур, среди ме-
ханизаторов – на заготовке 
кормов, обработке пашни. На 
пятое октября в лидерах по 
намолоту хлебов на комбайне 
«CLAАS» Алексей Валенти-
нович Гемранов, Владимир 
Геннадьевич Трусихин, Вячес-
лав Владимирович Швиндт, а 
также на «Акросе» Александр 
Владимирович Швецов, Алек-
сей Викторович Берников, Ев-
гений Сергеевич Новопашин. 
Наивысший валовой сбор 
зелёной массы обеспечили 

Василий Анатольевич Андри-
янов, Иван Григорьевич Шве-
цов. На вспашке отличились 
Геннадий Алексеевич Будыгин, 
Сергей Алексеевич Будыгин, 
Иван Геннадьевич Будыгин.

В животноводстве итоги под-
водим по результатам работы 
за 12 месяцев.

В конце сельскохозяйствен-
ного года традиционно про-
водим большой праздник, где 
победители и призёры трудо-
вого соперничества получают 
заслуженные награды.

- Владимир Егорович, на-
зовите, пожалуйста, тех, кто 
рядом с вами много лет тру-
дится в кооперативе, кто ваша 
опора. Что в целом можете 
сказать о коллективе СПК 
«Емуртлинский»?

– В любом серьёзном деле 
нужна сильная команда едино-
мышленников. Производствен-
ные задачи решаемы только 
профессионалами. К таким я 
отношу своего заместителя 
Юрия Николаевича Лузина, 
главного экономиста Татьяну 
Владимировну Сундареву, глав-
ного бухгалтера Светлану Алек-
сандровну Лауферт и главного 
инженера Николая Александро-
вича Достовалова.

Специалисты среднего звена 
тоже добросовестно выполняют 
свой функционал. Среди них 
особо отмечу руководителей 
отделений. Это Анатолий Алек-
сандрович Копнин (п. Емуртлин-
ский), имеющий большой опыт, 
а также Алексей Александрович 
Шрайнер (п. Октябрьский) и 
Алексей Александрович Швецов 
(с. Слободчики). Как управлен-
цы на местах они достаточно 
грамотно решают свои задачи. 
Безусловно, квалификацию 
специалистам надо повышать 
постоянно. Но на сегодня я до-
волен их работой.

В целом на производстве у 
нас трудятся люди, преданные 
сельскому хозяйству. Костяк 
коллектива – это работники с 
большим опытом, на которых 
можно положиться, они стойко 
выдерживают производствен-
ные сложности и в животно-
водстве, и растениеводстве. 
Всех достойных тружеников не 
перечислишь. Но отмечу, они 
понимают, что только общими 
усилиями можно добиваться 
результата. Уверен, слаженная 
и плодотворная работа коллек-
тива будет вести к дальнейшему 
развитию предприятия. Накану-
не нашего профессионального 
праздника, пользуясь случаем, 
хочу всем сказать большое 
спасибо за труд и пожелать 
крепкого здоровья, семейного 
счастья, благополучия и мирного 
неба над головой.

Светлана АЛЕКСАНДРОВА.
Фото Сергея НОВИКОВА.

2 стр.                 7 октября 2022 г.                       ЗНАМЯ ПРАВДЫ  

АПК: руководство хозяйством

Структура посевных площадей 
СПК «Емуртлинский»:

пшеница – 3 400 га; 
овёс - 1 476 га; 
ячмень – 2 400 га; 
горох – 750 га; 
тритикале – 474 га; 

рапс – 900 га; 
лён – 88 га; 
кукуруза – 980 га; 
однолетние травы – 1 835 га; 
многолетники – 3 261 га;

Собрали урожай – подведём итоги
СПК «Емуртлинский» 

продолжает динамично развиваться
1 страница.

Владимир Егорович Кумылин начинал трудовую деятель-
ность в совхозе «Емуртлинский» трактористом-маши-
нистом. После армии получил специальность «агроном-
организатор». 

Работал агрономом, руководителем Октябрьского от-
деления, главным агрономом совхоза. 

С 1 декабря 2000 года возглавляет СПК «Емуртлинский». 
За свой многолетний и добросовестный труд награждён 

почётными грамотами Министерства сельского хозяй-
ства, имеет звание «Заслуженный работник сельского 
хозяйства Российской Федерации».



Уважаемые земляки!
Мы все очень переживаем за наших 

ребят, кто участвует в СВО в качестве 
добровольцев, кто записался в тюмен-
ские именные подразделения, кто стал 
участником частичной мобилизации.

В Тюменской области объявлен сбор 
финансовых средств для покупки спе-
циального оборудования для ребят. 
Просим всех принять участие в акции, 
подробности которой на своём Теле-
грам-канале рассказала руководитель 
регионального исполкома «Единой 
России» Ольга Швецова. «ЕР вместе с 
Общероссийским народным фронтом 
в рамках проекта «Всё для Победы!» 
запускает новую региональную акцию 
«Сто миллионов для Победы».

Мы знаем, что жители Тюменской 
области – это люди с большими откры-
тыми сердцами и приглашаем принять 
участие в акции тысячу меценатов, 
которые смогли бы внести свой вклад 
в Победу. На эти деньги будет приоб-
ретено современное оборудование – 
квадрокоптеры, тепловизоры, дально-
меры и другие средства специального 
назначения. Они помогут сохранить 
жизнь сотням наших земляков», – об-
ратились к жителям региона Ольга 
Швецова и глава регионального ис-
полкома ОНФ в Тюменской области 
Роман Чуйко. 

Юридические лица могут перевести 
средства по следующим реквизитам:

Получатель: Общественная орга-
низация «Ветераны Пограничники 
Тюменской области»

ИНН 7202173873      КПП 720301001

Банк получателя: Филиал «Центральный» 
Банка ВТБ «ПАО» г. Москва
БИК 044525411
к/с 301 018 101 452 500 004 11
р/с 407 038 107 000 000 017 28
В назначении платежа указать: «По-

жертвование на реализацию проекта 
«Всё для Победы!».

Физические лица могут пожертвовать 
средства по QR-коду ниже.

Важен вклад каждого! Вместе мы 
сильнее!

Областной штаб проекта 
«Всё для Победы!»
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Внесём свой 
вклад в Победу

Вниманию населения

Горжусь тобой, 
прадедушка

9 октября – День разгрома 
немецко-фашистских войск в битве за Кавказ

  Здравствуй, дорогой прадедушка Трофим 
Милетеевич! Пишет тебе твоя правнучка 
Полина. Мы с тобой никогда не виделись, но 
моя бабушка, твоя старшая дочь, Татьяна 
Трофимовна, много о тебе рассказывала. В 
нашем семейном архиве бережно хранятся 
твои фронтовые награды и фотографии. 
Я очень люблю их разглядывать. На 
них я вижу ещё молодого, но такого 
бравого солдата! А сколько смелости в 
твоём взгляде! Иногда мне кажется, что  
фотографии оживают, и передо мной 
стоишь ты живой. Я слышу, как громко 

бьётся твоё сердце. Это сердце храброго 
воина, с доблестью сражавшегося за свою 
Родину. И меня переполняет большая 
гордость и искренняя благодарность тебе 
за подаренную мне, маме, бабушке и всем 
моим родным и близким жизнь. 

Знаю, что на войну ты ушёл совсем моло-
дым, оставив жену – мою прабабушку – Анну 
Акингиновну с маленькими детьми. Это было 
в тот роковой 1941 год, когда тебя вызвали с 
работы в военкомат и отправили на фронт. 
Ты как раз трудился на колхозном поле. На-
верное, очень страшно идти на войну в таком 
возрасте, но ты это сделал, не раздумывая. 

Бабушка рассказывала мне, что ты на 
своём танке участвовал в боевых опера-
циях по разгрому немцев на Кавказе в 
1943-м. В это время смерть не раз смотре-
ла тебе в лицо, ты был дважды ранен, но 
всё же сражался. Наверное, храбрость и 
мужество помогли тебе дойти до Победы 
и вернуться домой на радость родным. Я 
горжусь тем, что твой портрет, где ты в во-
енной форме, помещён на видном месте в 
Упоровском краеведческом музее, о тебе 
написано в районной Книге Памяти. А ещё 
я недавно узнала, что ты единственный 
фронтовик из Упоровского района, у кого 
есть медаль «За оборону Кавказа». 

Ежегодно 9 Мая я с родителями воз-
лагаю цветы к Вечному огню и участвую 
в акции «Бессмертный полк». Мы по оче-
реди несём твой портрет, чтобы выразить 
свою признательность.

Говорят, что без прошлого нет будущего. 
Твоё будущее – это я, и я пронесу память 
о тебе через годы, чтобы передать своим 
будущим детям и внукам любовь к семье 
и Отчизне.

Твоя правнучка Полина.
Фото из семейного архива.

Эта битва – одно из самых длительных и кровопролитных сражений, продолжав-
шееся с 25 июля 1942-го по 9 октября 1943 года и сыгравшее важную роль в создании 
и завершении коренного перелома в ходе Великой Отечественной войны. Советские 
войска 442 дня и ночи вели тяжелейшие оборонительные и наступательные бои, в 
результате которых смогли сорвать планы гитлеровского командования и очистить 
территорию Кавказа от противника.

В жестоких боях участвовали и наши земляки. Об одном из них в жанре открытого 
письма своему прадедушке написала Полина Токарева.

Официально

Показатели 
для подведения итогов трудового соперничества среди комбайнеров 

на уборке урожая в Упоровском районе по состоянию на 5 октября
Комбайны импортные

Наименование
с/х предприятия

Фамилия,  имя,  отчество
комбайнера

Марка 
комбайна

Намолот зерновых 
и зернобобовых 

культур, рапса, тонн
ООО «Агрофирма «КРиММ» Лысов Дмитрий Олегович New Holland 5 321,0
ООО «Агрофирма «КРиММ» Арсеньев Александр 

Валентинович John Deer 4 695,0
ООО «Агрофирма «КРиММ» Валов Василий Иванович New Holland 4 453,0

Комбайны «Дон-1500», «Акрос» «Вектор», «Полесье»
Наименование

с/х предприятия
Фамилия,  имя,  отчество

комбайнера
Марка 

комбайна
Намолот зерновых 

и зернобобовых 
культур, рапса, тонн

ООО «Агрофирма «КРиММ» Вяткин Сергей Анатольевич ACROS-585 3 875,0
ЗАО «Нива-Агро» Архипов  Андрей Николаевич ACROS 2 659,0
ЗАО «Нива-Агро» Бучельников Александр Алексеевич ACROS 2 622

Механизаторы на заготовке кормов, 
обеспечившие наивысший валовой сбор зелёной массы

Комбайны «Марал», Е-281, «Дон-680», «Ягуар»
Наименование

с/х предприятия
Фамилия,  имя,  отчество

комбайнера
Марка 

комбайна
Валовой сбор зелёной 

массы, тонн
СПК «Емуртлинский» Андриянов Василий Анатольевич Ягуар-850 28 873,0
СПК «Емуртлинский» Швецов Иван Григорьевич Ягуар-830 26 271,0

ЗАО «Нива-Агро» Шестаков Александр Николаевич Ягуар 25 525,0

Механизаторы на уборке картофеля и овощей 
2-х рядные комбайны 

Наименование
с/х предприятия

Фамилия,  имя,  отчество
комбайнера Марка комбайна Валовой 

сбор, тонн
ООО «Агрофирма «КРиММ» Перевалов Иван Анатольевич Grimme SE 8 153,0
ООО «Агрофирма «КРиММ» Шульц Сергей Владимирович Grimme SE 7 713,0

Импортные комбайны
ООО «Агрофирма «КРиММ» Маслов Сергей Анатольевич Spudnik 13 805,0
ООО «Агрофирма «КРиММ» Чупрунов Андрей Васильевич Spudnik 11 793,0

Механизаторы, обработавшие наибольшую площадь 
на тракторах мощностью двигателя от 300-400 л. с. 

от 300-400 л.с.
Наименование

с/х предприятия
Фамилия,  имя,  отчество

механизатора Марка трактора Обработанная 
площадь, га

ЗАО «Нива-АГРО» Шелепов Сергей Витальевич К-739 1 576
СПК «Емуртлинский» Будыгин Геннадий Алексеевич RSM 2375 1 524

ООО «Родина» Попов Алексей Владимирович К-7 М 390 1 500

Механизаторы, обработавшие наибольшую площадь 
на тракторах мощностью двигателя от 150-250 л.с.

от 150-250 л.с.
Наименование

с/х предприятия
Фамилия,  имя,  отчество

механизатора Марка трактора Обработанная 
площадь, га

ООО «Родина» Шатров Анатолий Михайлович МТЗ-1221 750
ЗАО «Русь» Афонасьев Юрий Владимирович К-708.4 310

Информация предоставлена администрацией
Упоровского района.

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!

Приглашаем вас к  участию в декаде подписки 
на периодические печатные издания, 

которая идёт с 3 октября. 
Вы можете по действующим ценам 

до 13 октября включительно 
выписать районную газету «Знамя правды» 

на первое полугодие 2023 года. 

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС: 54355

Мария БАРДАКОВА, 
с. Масали:

– Сколько себя помню, у родителей 
районка всегда была на столе. А моя 
бабушка Анна Васильевна Хлебушина 
была не только её заядлым читателем, 
но и всю свою трудовую жизнь работала 
почтальоном и разносила подписчикам 
наше печатное издание. И я не изменяю 
традиции нашей семьи, вот уже более 
десяти лет выписываю «Знамя правды». 
Сейчас, в период информационных техно-
логий, многие скажут, что можно обойтись 
без неё, но я с ними не согласна. Ведь 
листая странички родной «Знамёнки», 
мы узнаём, как обстоят в нашем районе 
дела в сельском хозяйстве, в социальной 
сфере, в культуре и спорте. 

Выписывают газету 
в третьем поколении

Оставайтесь с нами
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